

---

FDP Dornburg-Hadamar

## REINER SCHMIDT ÜBERGIBT SEIN MANDAT AN FABIO D'ANTONIO

21.09.2022

---

### **Reiner Schmidt verlässt die Dornburger Gemeindevorvertretung – Fabian D'Antonio tritt seine Nachfolge an**

Dornburg – Nach elf engagierten Jahren in der Kommunalpolitik der Gemeinde Dornburg verabschiedet sich Reiner Schmidt aus persönlichen und beruflichen Gründen von seiner Rolle als Gemeindevorvertreter. Schmidt hinterlässt große Fußstapfen und eine spürbare Lücke in der politischen Landschaft der Gemeinde.

"Ein Mandat verdient Respekt, Engagement und Zeit. Leider kann ich diese Voraussetzungen aufgrund meiner beruflichen Verpflichtungen nicht länger erfüllen", erklärte Schmidt in seiner persönlichen Abschiedsrede vor den Parlamentskollegen. Als Investor, Aufsichtsratsvorsitzender und Gründer einer Stiftung sieht er sich neuen Herausforderungen gegenüber, die seine volle Aufmerksamkeit erfordern.

Schmidt nutzte die Gelegenheit auch, um auf die Bedeutung eines respektvollen und konstruktiven Miteinanders in den politischen Gremien hinzuweisen. Er warnte vor einer toxischen Atmosphäre, die zur Politikverdrossenheit beiträgt und Bürgerinnen und Bürger von politischem Engagement abhält.

Sein Nachfolger, der 30-jährige Fabian D'Antonio, ist bereit, das Erbe von Reiner Schmidt anzutreten und die Arbeit der FDP in der Gemeindevorvertretung fortzuführen. "Ich glaube an Kontinuität und Kompromisse, an Menschen und nicht an Parteibücher", sagte D'Antonio. Der junge Politiker, der seine ersten politischen Schritte in der CDU unternommen hat, ist bereit, die Zusammenarbeit mit den Bündnis-Grünen fortzusetzen und die liberale Stimme in Dornburg zu stärken.

Während Reiner Schmidt sich aus der aktiven Kommunalpolitik zurückzieht, bleibt er dem



FDP-Ortsverband Dornburg-Hadamar weiterhin verbunden. "Reiner Schmidt hat über ein Jahrzehnt lang die liberale Sache in unserer Gemeinde vertreten. Wir sind ihm für seinen unermüdlichen Einsatz, seine Expertise und seine Leidenschaft für die Freiheit und die Demokratie zutiefst dankbar", so der FDP-Ortsvorsitzende Lars Ruckstuhl.

Die FDP Dornburg-Hadamar wünscht Reiner Schmidt alles Gute für seine zukünftigen Projekte und begrüßt mit Fabian D'Antonio einen starken Nachfolger im Amt.